



6. Monatsversammlung
am 22.07.2017
im Festzelt des Segelclubs Neubäu
(50 Jahre Segelclub Neubäu)

Teilnehmer:

K. Schwarzfischer

P. Schwarzfischer

Pauli Nemmert

Rosi Irlbeck

Manfred Heigl

Bärbel Heigl

Stefan Jakob

Birgit Jakob

Bericht:

Wir trafen uns um 18.30 Uhr bei den Heigl`s um gemeinsam nach Neubäu zu fahren. Mit 3 Pkw`s fuhren wir los nach Neubäu, wo wir nach dem Eintreffen recht herzlich empfangen wurden. Im Festzelt war für uns auch schon ein Tisch reserviert. Dort ließen wir uns zunächst auch erst einmal nieder. Nachdem es aber im Zelt ziemlich laut war siedelten wir kurzentschlossen ins Freie um, nachdem dort an diesem Tag sehr angenehme Temperaturen herrschten. Schon nach der ersten Maß spürten wir alle ein großes Hungergefühl. Ohne Ausnahme gönnte sich der komplette Tisch eine Currywurst, nachdem Kare und Petra zunächst noch zögerten, dann aber doch nicht widerstehen konnten.

An diesem Abend spielte die Gruppe „Mia sans“, die dem Publikum richtig einheizten und die ersten Zeltbesucher schon nach wenigen Songs auf den Bänken standen. Kurz nach 22.00 Uhr folgte dann die Verlosung, bei der es wirklich sehr schöne Preise zu gewinnen gab. Die Lose für dieses Highlight waren aber leider schon viel zu früh vergriffen. Nur Rosi hatte noch das Glück, ein paar Lose zu erwerben. Zwei Stück davon hatte sie noch an Birgit abgegeben.

Rosi hatte sogar noch das Quäntchen Glück. Sie gewann nämlich mit einer ihrer Losnummern eine Ballonfahrt. Nach dem Seglerfest trafen wir uns dann noch auf der Terasse bei den Heigl`s. Hier wurde dann kurz vor Mitternacht die Zeit im Sekudentakt herabgezählt um am nächsten Tag auf Petra`s Geburtstag anzustoßen.

Nachdem ihr alle gratuliert hatten wurde noch lange geplaudert und ges....., ähhh getrunken.

Erst so gegen 1.30 Uhr ging dann dieser schöne Abend zu Ende.